



CEDIDA
El Presidente de República Dominicana, Luis Abinader, junto a Felipe Larraín.

EXPUZO SOBRE LOS DESAFÍOS EN EL NUEVO ESCENARIO GLOBAL:

LA AJETREADA VISITA DEL EXMINISTRO FELIPE LARRAÍN A REPÚBLICA DOMINICANA: CONFERENCIA, REUNIÓN BILATERAL Y CENA DE HONOR

Un ajetreado cierre de año ha tenido el economista Felipe Larraín Bascuñán, director de Clapes UC y exministro de Hacienda de las dos administraciones del Presidente Sebastián Piñera. Una de las actividades más relevantes ocurrió el 12 de diciembre pasado en Santo Domingo, República Dominicana. Ese día por la mañana dio una conferencia ante unas 500 personas en el auditorio principal del Banco Central del país caribeño. Expuso sobre los desafíos dominicanos en el nuevo escenario global.

Por la tarde de la misma jornada, sostuvo una reunión de trabajo con el ministro de Hacienda, Magín Díaz. La autoridad dominicana es economista y tiene lazos con Santiago, pues en su currículum des-

taca un posgrado en Macroeconomía Aplicada en la Pontificia Universidad Católica de Chile.

En la noche del mismo viernes, el Presidente de la República Dominicana, Luis Abinader Corona, ofreció una "cena especial" en honor a Larraín en el Salón Verde del Palacio Nacional. A la cena asistieron la vicepresidenta de la República, los ministros de Hacienda y Economía, y de Industria y Comercio, y otras 50 personas. Entre los participantes se encontraban los principales empresarios de ese país. Pero fue más que un evento social. Hubo palabras del jefe de Estado, los ministros y también de Larraín. El economista chileno respondió durante casi dos horas preguntas de los presentes.



CEDIDA
La cena en honor de Felipe Larraín se efectuó en el salón verde del Palacio Nacional dominicano.